

～「凡事徹底」で気持ちのよい学校にしよう～

- ㊦ やさしく 助け合う子(心)
 - ㊧ よく学び よく考える子(頭)
 - ㊨ いきいき元気に活動する子(体)
- 文責 校長 田崎 幸子



思いをこめて 門松づくり

12月10日(日)、年末恒例(PTA主催)「門松づくり」が行われました。玄関前の大門松は5・6年生が力を合わせ、心をこめて作ってくれました。準備からお世話していただいた、「弥生を守る会」「おやじの会」「九千部クラブ」、地域の皆様、PTA役員の皆様、PTAの皆様、手伝ってくれた子どもたち、ありがとうございました。



冬季休業中の過ごし方

明日から1月8日(祝)まで冬休みに入ります。家庭での年末年始や冬休みの過ごし方はそれぞれ違うと思いますが、大掃除など「家の手伝い」や「年末年始」の家の用事など、家族の一員として関わらせることも大事なことです。まずは事故や事件に巻き込まれるようなことがないように、そして心身共に健康で、充実した冬休みになるよう学校から配布している文書と一緒に読んでいただき、健康で安全な生活が送れるようお願いします。その他、下記のことにもご留意ください。

1 感染症予防につとめる

インフルエンザや感染性胃腸炎など感染症が流行する時季です。年末年始の時期は多くの人移動します。こまめな手洗い・うがい・マスク着用の励行をお願いします。

2 規則正しい生活を送る(早寝・早起き・朝ご飯)

年末年始で忙しく、生活のリズムが乱れることが多

くなります。昼夜逆転の生活になると改善するのが難しくなってきます。早寝・早起き・朝ご飯の習慣が乱れないようにしてください。

3 しなければならないことを早めに

長期休みになると「時間はたっぷりある。後でしよう」と思ってしまいます。しかし、年末年始は忙しく、時間はあっという間に過ぎます。宿題や課題など、しなればいけないことは早め早めにするよう声をかけてください。

4 物やお金を大切にする気持ちを育てる

子どもにとって金銭の出入りが激しい時期です。この機会をとらえて物やお金の有り難さや有意義な使い方についてご家庭で話してみてもいいでしょうか。お金やプレゼントはどこから降ってくるわけではありません。子どもの夢を壊すことなく物の有り難さを感じさせたり、お金の有効な使い方を教えたりするなど、ご家庭で物やお金を大切にする気持ちを育てる機会にしてください。



保護者様 地域の皆様

2学期の終業式を迎え

ました。皆様のご協力のおかげで、今学期を終了することができました。子どもたちはどの行事にも意欲的に参加し、心身ともに大きく成長してきました。また、大きな交通事故や犯罪被害に遭うことなく、元気に登下校ができました。これもPTAの皆様、見守りボランティアの皆様、地域の皆様による安全指導のおかげだと、心から感謝申し上げます。これから寒さが一段と厳しくなってきます。健康にはご注意ください、新しい年をお迎えください。

弥生が丘小学校 職員一同



がんばった「弥生フェスタ」 大成功！

12月20日（水）、待ちに待った「弥生フェスタ」を行うことができました。これまで代表委員会で、スローガンやプログラム、歌、役割分担などを話し合いました。今年度のスローガンは「学びの成果を発揮して 笑顔輝く弥生っ子」です。

インフルエンザが流行し、どうしたらいいのか、担当教員と集会委員会中心に考えました。ステージ発表からリモートでの発表、運営委員会からのお知らせを入れるなど急遽予定変更しました。当日は、会議室で集会委員会が司会進行をし、それをリモートで全校児童に伝えました。各学年の発表も、事前に撮ったものをリモートで各教室にながし、みんなで見ました。どの学年も工夫を凝らした動画が完成されていて、見応えのあるフェスタになりました。

事前に準備した動画だけでなく、リアルタイムの感想発表（例：2年生の発表の感想を1年生が言う）などと組み合わせ配信しました。

企画・司会進行の他に、掲示物：掲示委員会、放送準備：放送委員会、あいさつ運動（表彰）：運営委員会、いじめ標語発表：集会委員会も頑張りました。

「弥生フェスタ」各学年の発表

あいさつ表彰



「いじめ標語」発表



各学年の発表についての感想



がんばった集会委員会



1年生：「くじらぐも」、歌「手のひらを太陽に」（手話）



教室の様子



4年生：福祉について、手話「小さな世界」（日本語、英語）



2年生：「スイミー」音楽劇 合奏



5年生：「米づくり」：お米の大切さを考えて食べよう



6年生：「平和について考えよう」「平和のたね」



3年生：「モチモチの木」朗読劇

